

Wir müssen reden, Sascha Aulepp!

Die Lage bei den Einschulungen in Huchting für das neue Schuljahr 2025/2026 ist katastrophal. Es fehlen einfach Plätze mit der Folge, dass die Grundschule (GS) „Delfter Str.“ weiterhin 5-zügig bleiben soll. Die GS „Robinsbalje“ sowie die GS „Grolland“ sollen eine Klasse zusätzlich aufnehmen. Die Gründung einer neuen GS in Huchting zum 1. August 2025 soll entfallen.

Zwar soll das alte Schulgebäude an der Luxemburger Straße gegebenenfalls reaktiviert werden, dieses Haus ist aber sehr stark sanierungsbedürftig.

Die Pläne der Bildungsbehörde sind nicht hinnehmbar. Es reicht einfach nicht, in Grolland einfach Wände zu versetzen, um so mehr Räume zu schaffen. Auch ist die Situation an der GS „Robinsbalje“ mehr als angespannt, einen weiteren Klassenzug wird die Einrichtung höchstwahrscheinlich nicht verkraften. Und die Anzahl der Schülerinnen und Schüler an der GS „Delfter Straße“ muss endlich reduziert werden!

Es gäbe Lösungen und Ideen in Huchting, die die Situation im Stadtteil entschärfen, darüber müssen wir schnellstmöglich ins Gespräch kommen.

Der Beirat Huchting möge beschließen:

Der Beirat Huchting fordert die zuständigen senatorischen Behörden auf, bis Ende Februar 2024 einen Runden Tisch zu installieren, an dem neben Beiratsmitglieder und Schulleitungen auch Schul-Elternsprechende und zuständige Behördenvertreter\*innen teilnehmen.

Michael Horn und Die Linke-Beiratsfraktion in Huchting